

Kapolresta Mataram Ikuti Pembekalan Nasional Kapolres, Siap Wujudkan Polresta Mataram Lebih Baik

Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIASATU.ID

Apr 16, 2025 - 20:47



Mataram, NTB – Kapolresta Mataram AKBP Hendro Purwoko, S.I.K., M.H. bersama Wakapolresta dan segenap pejabat utama Polresta Mataram mengikuti Zoom Meeting Pembekalan Kapolres/ta tahun 2025 di Gedung Wira Pratama, Selasa (16/04/2025).

Kegiatan tersebut merupakan forum strategis yang digelar secara virtual oleh Mabes Polri dan diikuti oleh seluruh Polda serta Polres/ta se-Indonesia. Dalam forum itu, Wakapolri Komjen Pol. Ahmad Dofiri, M.Si. mewakili Kapolri memberikan arahan langsung kepada para Kapolres/ta sebagai bekal dalam menjalankan tugas-tugas kepemimpinan di wilayah masing-masing.

Melalui Wakapolri, Kapolri menegaskan bahwa setiap Kapolres/ta harus mampu menjadi teladan, baik di internal jajaran kepolisian maupun bagi masyarakat luas. Selain itu, setiap pemimpin di tingkat Polres juga dituntut untuk memiliki kualitas kerja dan integritas tinggi, agar kehadiran Polri benar-benar dirasakan secara positif oleh masyarakat.

“Seluruh Kapolres harus mampu menunjukkan kualitas dan kuantitas kerja yang berdampak nyata, menjadi figur teladan, dan pemimpin yang menginspirasi,” demikian disampaikan Wakapolri dalam arahannya.

Menanggapi pembekalan tersebut, AKBP Hendro Purwoko menegaskan komitmennya untuk terus mendorong Polresta Mataram menuju arah yang lebih baik dan profesional.

“Arahan pimpinan menjadi pedoman kami. Tentu kami akan terus meningkatkan kinerja dan inovasi di lingkungan Polresta Mataram sesuai dengan dinamika serta kebutuhan masyarakat,” ujarnya kepada awak media.

Ia juga menambahkan bahwa ke depan, pihaknya akan mengedepankan strategi kepemimpinan yang responsif dan solutif dalam menjawab tantangan Kamtibmas yang semakin kompleks.

Pembekalan nasional ini menjadi langkah awal yang strategis dalam menyatukan visi dan misi jajaran pimpinan kepolisian, agar semakin solid dan siap menjawab tuntutan serta harapan masyarakat terhadap kinerja Polri yang profesional, modern, dan terpercaya. (Adb)